
	 	 	 	 	 	 	 	 	

                                                                     AL PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
AL SINDACO DEL COMUNE DI 
SURBO 

 
 

    
        
Surbo, 28/01/2025 

OGGETTO: INTERROGAZIONE CON DISCUSSIONE IN CONSIGLIO COMUNALE 
– fototrappole  

 

 La  sottoscritta  Gentile Martina, in qualità di consigliere comunale,  ai 

sensi dell’art. 37 del regolamento per il funzionamento del C.C.,  

CHIEDE 

 

se per il sindaco, attualmente detentore anche della delega all’Ambiente, sia 

accettabile aver incassato solo complessivi 150 euro, dalla repressione del 

fenomeno dell’abbandono dei rifiuti con l’utilizzo delle fototrappole, a seguito di 

soli tre verbali elevati e che cosa abbia fatto fin qui, stante le svariate sollecitazioni 

al riguardo già discusse in consiglio.  

 

Consigliera Martina Gentile 

Gruppo Ora Surbo  
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